
令和６年度 青垣小中学校コミュニティ・スクール 

「意見交流会（熟議）」開催しました。 

１０月３日（木） 

10月３日（木曜日）19時00分から青垣中学校体育館にて『意見交流会（熟議）』を行い

ました。今回は学校運営協議会と子どもを育む協議会

の方を中心に約40名ほど集まっていただき、テーマ

「青垣地域の子どもを育むために何ができるかそれぞ

れの立場で考えよう」～青垣地域で育ち、将来の青垣

地域を担う子どもたちを育むために、青垣地域コミュ

ニティ・スクールとして共通の目標ビジョンを持ち、

それぞれの立場で何ができるかを考え、意見交流を行

う。というテーマのもとグループ討議を行いました。 

〇全体会（前半） 

（１）開会あいさつ（橋本 崇史会長・井本 健吾校長） 

（２）青垣地域コミュニティ・スクールの取組について（植木 政行校長） 

（３）講師紹介（出町 慎委員） 

（４）演題 「まちづくり生涯学習がめざしたもの」 

講師  畑田 久祐氏（青垣福祉会理事長） 

〇グループ討議 

（１）討議説明（足立 純子委員） 

（２）グループ討議（６グループ） 

〇全体会（後半） 

（１）発表（各グループ代表） 

（２）講評（丹波市教育委員会） 

（３）閉会あいさつ（妹尾 明子副会長） 

 

和気あいあいとした中で活発な会になりました。参加していただいた学校運営協議会

員さん、子どもを育む協議会の皆さん方本当にありがとうございました。 


